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◆ファースト・ミーティング 報告◆ 

 4 月 24 日(土) 10：00 より、視聴覚室にてファースト・ミーティングを行いました。 

（ファースト・ミーティング：新年度の委員が正副委員長・会計等の役割決めや引き継ぎを行う会） 

決定した各委員会の代表者は以下の方です。(敬称略) 

 

＊スクールサポート委員会 

   委員長  永濱（2 年次） 副委員長 宮脇（1 年次） 

              佐藤（1 年次） 

              山口（2 年次） 

＊広報委員会 

   委員長  佐藤（2 年次） 副委員長 寺嶋（2 年次） 

＊推薦委員会 

   委員長  赤荻（3 年次） 副委員長 高橋（1 年次） 

＊卒対委員会 

   委員長  我妻（3 年次） 副委員長 西嶋（3 年次） 

                 

お引き受けいただき、ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◆第 1 回 運営委員会 報告◆ 

 ファースト・ミーティングに引き続き、第 1 回運営委員会が行われました。 

 本部役員 8 名、 旧本部役員 8 名（続投 3 名）、スクサポ委員 4 名、広報委員 3 名、推薦委員 1

名、卒対委員 2 名、学校 2 名の計 24 名の出席がありました。 

  

〇令和２年度 竹内 会長 挨拶 

今年度、委員を引き受けてくださいました皆さまありがとうございます。昨年度はコロナ禍でな

かなか思うように活動できませんでしたが、今年度は皆さまで、できることを話し合って行ってい

ただければと思います。分からないことがあれば前年度の委員や本部、学校の方に相談してくださ

い。よろしくお願いいたします。 

 

〇佐藤 校長先生 挨拶 

お休みの中お集まりいただき、ありがとうございます。4 月 1 日に着任いたしました。前々から

総合高校への希望を出しておりまして、15 年ぶりに総合学科に戻ってきました。以前は晴海総合

に 10 年間おりまして、その頃教えた子ども達が総合学科に行って良かったと言って活躍していま

す。世田谷総合はこれだけの敷地と設備があって駅から歩いて 15 分なので、アピールできること

 



が多いと思います。今まで皆様が積み上げてきたものを大事にしながら、お互い手を取って、ます

ますいい学校にしていきたいと思います。今度「学校長のごあいさつ」ということでホームページ

を更新させていただきましたので、ご覧になってください。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

〇三村 副校長先生 挨拶 

 本校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解のお陰で、昨年度は体育祭・文化祭等を何とか実

施させていただきました。社交辞令ではなく、ご理解いただいていることには大変感謝しておりま

す。今年度も学年別での体育祭になるかもしれませんが、できる限り実施したいと考えています。

本校の取組や雰囲気について、保護者の皆様には口コミで広めていただきたいと思っておりますの

で、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

〇本年度・昨年度の本部役員・各委員の自己紹介 

 

〇体育祭について 

 毎年、体育祭で生徒に飲料水の提供を行っています。今年度も、学校に協力いただき、提供いた

します。 

 

〇広報委員会について 

 昨年度は、新型コロナウィルスの影響により学校行事の縮小に伴い、活動を休止しておりました

が、今年度は学校の協力のもと、活動を再開いたします。 

 

〇備品購入 

 書記の負荷分散のために、ボイスレコーダーを購入いたしました。 

 

〇個人情報 

 STEP 室に保管している個人情報を使用する際には、ノートがありますので、記載をお願いしま

す。 

 

○予算案について 

 各委員会に後日、予算案の確認をお願いいたします。 

 

○その他 

 生徒活動支援費や部活動支援費について、現状や成果などの報告をしていただきたい。 

◆生徒活動支援費（スクールカウンセリング費用 STEP 負担額）について 

・STEP より 

令和元年度、学校より以下の相談を受けた。 

『本校には都から配属されたスクールカウンセラーが週一回勤務しているが、生徒や保護者の相談

希望が増え、対応困難な状況にあるため、カウンセリングの日数を増やしたいと考えている。 

都からの追加予算については現段階では望めないため、相談日追加分（年間 8～10 日分）の費

用を STEP から補助していただけないか』 

生徒の心身の健康や安全にかかわる内容であり、保護者にとってもスクールカウンセラーの存在

は心の支えであり、また、誰でも利用できる開かれた窓口である必要性を勘案し、令和元年 10 月



の運営委員会で協議、承認を受け、令和 2 年度から、1 日 1 万 5 千円×8 回分の計 12 万円のスク

ールカウンセラー代補助を行っている。 

・学校より 

STEP からの補助を受け、本校スクールカウンセラーに依頼し、3000 円×8 時間を 2 日、3000 円

×4 時間を 6 日、計 8 日間で 40 時間（12 万円分）の相談時間を追加した。各日の利用者は 2～4

名程度で、安定して利用があった。スクールカウンセラーの勤務日が木曜日固定であり、時間割や

部活動の関係で利用しにくい生徒がいたが、木曜日以外にも相談日を増やすことができたことが利

用機会の拡大につながっている。 

 

◆部活動支援費について 

・STEP より 

STEP では、部活動支援費として関東大会以上の大会に参加する交通費の補助などを行っている。

令和 2 年度 12 月、学校より「懸垂幕（学校正門右手壁面）制作費用補助」の相談を受け、役員会

内で検討したが、運営委員会に図るまでは至らず、また、制作延期となったこともあり、保留検討

事項となっている。この件に限らず、支出補助については,STEP 会費での支出が適切であるかを学

校、役員会、運営委員会で十分協議のうえ対応したい。 

・学校より 

関東大会以上の交通費や懸垂幕は、成績や開催地によって支出金額の増減が激しく、安定した執行

が困難である。昨年度のコロナ禍においては大会の中止や、ビデオ審査への変更もあり、執行の見

通しが立たなかった。単年度決算ではなく、準備金勘定とするほうが柔軟に対応できるのではない

かと考えている。 

 

〇各委員会と本部役員との連絡体制 

会議室の使用等は、安部副会長の方にご連絡ください。 

他の連絡については、柴田副会長の方にご連絡ください。 

 

◎「ＳＴＥＰリポート」は学校 HP に掲載いたします。 

 

第２回運営委員会を 6 月 26 日（土）に行う予定です。 

 

                                       以 上 


